
 

 

 

 

              

          

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2942 回例会  2024 年 4 月 17 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：村田 均 会長     司会： 犬伏 常昭 SAA  

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

 

 

                  

３．会 長 の 時 間 ～村田 会長                

 暑い中、ご苦労さまです。この暑い中、家から自転車でこ 

こまで来て足腰がガタガタして汗がでて、自転車で来たのが 

間違いだったなと思っているんですけど、昨日、今日天気が 

良かったら自転車で行こうと心に決めていました。体力を少 

しでもカバーしようと思ったのですが・・・今日は、ほんとうに疲れました。 

 ロータリーでも、会長として残すところ、あと 2 か月ちょっとですが、全力で頑張ってみようかな、 

そして昔の記憶を戻しながら色々と役に立てればいいなと思っているところです。 

 

４．幹 事 報 告 ～豊島 幹事 

・ガバナーエレクト事務所より「地区研修・協議会」参加の礼状が来ています。 

・2024～2025 年度 2500 地区のホームページが開設されました。その中に、会員専用のページがありま 

して、ユーザー名、パスワードを打ち込むと「地区研修・協議会」の冊子をダウンロードできるように

なっています。 

 
 

・武藤 次年度幹事～第 2回「次年度理事会」を 4/20（土）14：00 より道の駅で開催しますので関係者はお 
集まりください。 

・豊島 幹事～4 月の「家庭集会」のご案内です。今日、メールと FAX でお知らせしますので多くの会員の 
参加をお待ちしております。 

・野尻 60 周年幹事～「60周年企画委員会」を、この日は、「家庭集会」もありますので、その前に 18：00 
より道の駅で行いますので、関係者はお集まりください。 

・藤田（典）奉仕プロジェクト委員長～「ロータリー旅行会」からの報告でございます。予定していた旅行の参加 
                者が 6 名しか集まらず、最低旅行人数 10 名に達しなかったため延期する 
ことになりました。改めて旅行は 9～10 月を予定しておりますのでご参加ください。 

       

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～村田 会長 

✦ 地区研修・協議会参加報告 

◈武藤 次年度幹事～こんにちは、先日、帯広の「地区研修・協議会」 

        に行って参りました。その時の報告を本日は 3 名 

 の会員の方に発表していただきたいと思います。 

  その前に、私 次年度幹事として森田 次年度会長と一緒に色々と 

 研修を受けて来ました。当日は、第 2840 地区から田中 久夫さん 

 という方が基調講演をされました。 

 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～我等の生業 

５．委員会、その他の報告 ～村田 会長 

● 会  長： 村田 均  ● 副 会 長： 森田 拓巳、中島 雅幸  ● 幹 事 ： 豊島 和敏 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

  この方のお話を会場にいた皆さんは、食い入るように聞いておりました。そして、この田中 久夫さん 

 がお書きになられた「ロータリークラブに入ろう」という本（880 円）を一人一冊持って読んで欲しいと 

 おっしゃっておりましたので、私も購入しようかと検討しております。 

  本日は、冨樫 会員、木村 会員、丹羽 会員 にお話していただきます。よろしくお願いいたします。 

 

◈冨樫 会員～皆さん、こんにちは、今回の「地区研修・協議会」に 

      初めて参加させていただきましたが、あまりにも大き 

 な規模に圧倒されました。前日、ホテルに着いた時「ウエルカム 

 ドリンク」の中にアルコール類があったのが印象的でした。 

  その日の夜、窪田 会員が帯広にいたことがあるということで、 

 紹介していただいたお店で飲食し、その後、森田 会員 の行きつけ 

 のスナックで楽しみました。 

  翌日、本会議終了後、午後から皆さんそれぞれ 5つの分科会に 

 分かれ、私は、第 3 分科会ということで、「青少年部会」に参加させていただきました。この部会には 

2500地区から約 50名が出席されていまして、その中から何点かピックアップしてお話したいと思いま 

す。まず、青少年委員会の奉仕活動ということで、3590地区と当地区は「姉妹提携」を結んでいたの 

ですが、昨年度で終了したので、新たな地区との「姉妹提携」を模索中とのことです。 

 次に、青少年交換委員会からの活動報告ですが、現在紋別 RC でアメリカの方と交換留学生事業をや 

っていまして、その留学生が今回この研修・協議会に参加して片言の日本語で留学生活を話していまし 

た。次年度は、円高と費用が膨大にかかるということで、見送ることにしたそうです。 

 次年度の「ライラセミナー」は、来年 4/26（土）～27（日）に帯広の隣の町で行うことに決定したと 

のことです。 

 「ローターアクトクラブ」は、第 5 分区には 北見、網走、美幌 にありますが、全国的に会員が減少 

しているということでした。日本では約 300 人しかいなくて、たいへん厳しい状況だということです。 

 今回この「地区研修・協議会」に参加してとても参考になりました。機会があれば、また是非参加し 

たいと思います。 

 

◈木村 次年度公共イメージ委員長～皆さん、こんにちは、重複すること 

              もあるかと思いますが、ご了承くだ 

 さい。4/13（土）11：30 頃自宅を出ました。豊島車に乗って、 

 田中、藤田（典）、木村 の 4人で帯広に向かいました。4 時少し 

 前にホテルに到着しました。ホテルでチェックインして荷物を 

 そこに置いたまま、部屋にも入らず 3 人ですぐに「ウエルカム 

 ドリンク」（お酒）を飲み始めました。4時位から飲みまして、 

 これが一次会？だったようです。その後、荷物を部屋に置いて 

 本来の一次会である居酒屋に向かいました。 

  その居酒屋のママがロータリアンだと聞いて意外と知らないところでロータリーって繋がっているん 

だなと思いました。それから、三次会を森田 会員行きつけのスナックで行い、私たちは 11時前にホテ 

ルに帰りましたが、何人かは夜の街に消えたようです。 

 昨年は、紋別でしたが宿泊はありませんでしたし、その前はコロナでしたし、今回は久しぶりに皆さ 

ん飲んで楽しかったようです。 

 次の日、歩いて会場まで行きました。 9：20 小谷ガバナーエレクトの点鐘で本会議が始まりました。 

小谷 典之 ガバナーエレクトは、帯広西 RC 所属、1962年 2 月 20日生まれの 62歳、泌尿器科医です。 

 地区スローガンは、 

「ロータリーに参画しましょう！誰かのために、あなたのために、自分の為に」です。 

  その後、2024～2025 年度 国際ロータリー会長の紹介がありました。 

 米国ペンシルバニア州McMurray ロータリークラブ所属 ステファニーA.アーチック さんという女性で 

す。 

 RI 会長のテーマは、ロータリーのマジック です。 

 会長のイニシアティブ（主導）として 

 ➀ 最優先課題は会員増強を図る行動計画を推進すること 

  ・～3Years Rolling Targels （3 年間の目標） 

 



 

 

 

 

 ② ロータリーのマジック～クラブでの体験を魅力的なものとする 

  ・～ロータリーの行動計画、ロータリーの強さを維持するため 

 ③ 積極的な平和を通じて分断された世界を癒すこと 

  ・～4 つのテストの重要性・ピースポール（平和の塔）プロジェクトの推進 

 ④ 継続性 

  ・～前任者や後任者と協力すること・クラブが取り組んで来たことやクラブに根付いていることに目を 

向けること 

 以上の 4項目を掲げています。 

  田中 久夫 さん の基調講演ですが、話がすごく上手で絶対本を買わなきゃだめだなと思いました。 

 田中 さん は、1957 年生まれの 67 歳、大学教授、経済学博士、著書の「ロータリークラブに入ろう」 

 が 2021年に出版され 16,000 部位売れているそうです。全国のロータリアンの 5人に 1人はこの本を 

持っている計算になります。 

 この本の中の一つを紹介しますと、「新会員が感じてきたロータリーのイメージを知る」ということで 

➀ クラブの入会のきっかけは、知人や取引先から勧誘されたから 

➁ 入会前は、地元の有力者やお金持ちの集まりで「敷居の高いところ」だと思っていたが 

③ 入ってみると、楽しい、皆さんが仲良く接してくれるので 

④ 多くの友人・知人ができた。また異業種の仲間に広がった 

⑤ でも、若手の会員や女性会員は少ないし、会費やそれ以外の金銭的負担も重い 

⑥ 今後、例会の回数を見直したり、夜間例会を開いたりして若い会員を増やし、ロータリーの広報の充 

実、活動をアピ－ルするイベントを開催することが必要だと思う 

 このようなことを分析、解消することによってクラブの将来はあるように思います。 

 とありました。 

 

◈丹羽 次年度奉仕プロジェクト委員長～「地区研修・協議会」と言います 

                のは、次年度のガバナーと地区 

 委員が計画したことを発表する場なんです。それを 64クラブの 

 各担当の委員長と会長、幹事がそこに参加して皆で次年度の計画 

 をたてるための資料を得るために集まる所なんです。 

  私は、第 4分科会へ行きました。第 4分科会というのは、8 

 委員会があって、それを 1時間半で発表して協議するわけです 

 が、その 8 委員会に新しく入ったのは「母子の健康増進委員会」といって初めてできた委員会です。 

  まず会場の中には、アドバイザーとして小船井、松田 各パストガバナー がいらして、リーダー（司会） 

 は、6 分区と 7分区のガバナー補佐、サブリーダーとして、4 人の次年度地区委員長がおられました。 

  まず最初は、「母子の健康増進委員会」から今年度の計画として、「小・中・高 各学校 の保健室とトイ 

 レに生理用ナプキンを置こう」ということで地区で援助しようということでした。 

  社会奉仕委員会は、今年は地区に貢献するような活動をしたいということで、公共交通の利用者が増 

えるようにしていきたい。それには、「公共交通の維持」をすることが、まず一番大切だということで、

委員会活動を始めるとのことです。 

 職業奉仕委員会では、職業奉仕についての資料は提供しますので、「職業奉仕のスピーチ」のための例

会を多くしていただきたい、とのことでした。 

 次に、国際奉仕委員会ですが、小船井 パストガバナー が担当でして、今年の委員会活動は「グローバル 

補助金」を受けたいクラブがあれば、例会に参加しますので是非呼んでくださいとおっしゃっていまし

た。 

 次に、ポリオプラス委員会ですが、日本に 3 人しかいない「ポリオプラスソサエティー」（毎年 100 ド

ルを R 財団の「ポリオプラス」への寄付を約束する登録のこと）を北海道・東北担当の松田 パストガバナー と地区

委員長と共同でやりたいとのことです。 

 「ポリオ」はアフガニスタンとパキスタンにまだ残っています。この活動はやめられません。なぜか

というと、ポリオは一人がかかると 10 年で 20万人に拡大します。ですから、今やめてしまうと今まで

やってきたことがすべて「棒に振ってしまう」ことになります。皆さんにご寄付をお願いすることにな

りますがよろしくお願いいたします。 

 それと「RLI」というのは、「ロータリーリーダーシップ研究会」という委員会ですが、まず今年の計

画はこの「RLIの認知度と実行者の拡大」ということで、少しでも分かってもらえて実行する人を多く

していきたい、そして、これを卒業した人がクラブに 1 名以上置きたい、Part1 から Part3まで Zoom 



 

 

 

 

で受けていただきたい、これを卒業すると、会社においても町においてもリーダーシップを発揮する能

力を高めるということで始めております。 

 最後に、松田 パストガバナー がおっしゃっていましたが、7/27（土）に「IFMR Japan 大会」がありま

す。これは何かというと、モーターバイクの愛好者が集まる大会で、その目的はバイク好きのロータリ

アンの親睦を深めようというもので、2021 年に発足し、まだ 4年目ですが急速に発展しているようで

す。当クラブでも、森田、豊島 両会員 が入っています。バイク好きでまだ入会していない方は是非参加

してみては如何でしょうか。 

 

 

 

         2024/4/14（日） 

ホストクラブ：帯広西ロータリークラブ 

              斜里 RC 8 名登録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～窪田 会計                               

・結婚記念祝～丹羽 会員 

 

 

▪本日出席～29 名中 19名出席（出席率：65.5％） 

                                

☆ 幹事より次回例会の案内                         
・次回は 4/24（水）第 2943 回例会 会員卓話（樽見 会員）（担当：出席・プログラム委員会）                                    

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～野尻 出席・プログラム委員長   

斜里 RC 会長のテーマ 2023-2024 国際ロ－タリ－のテ－マ 


